

Nachfolgender Artikel wurde veröffentlicht im

Lauterbacher Anzeiger

am: 22. Nov. 2014



Eva Goldbach und „Das große Buch vom Räuber Grapsch“

Am gestrigen Vorlesetag waren Politiker dazu aufgefordert, Kindern vorzulesen. Landtagsabgeordnete Eva Goldbach (Grüne) las für die Klasse 2b der Lauterbacher Eichberg-Grundschule aus Gudrun Pausewangs „Das große Buch vom Räuber Grapsch“. Wie sie erklärte, hat sie sich die Schule deshalb ausgesucht, weil sie dort einige Jahre lang als Vorlese-Mutter gewirkt habe, um Kindern das Lesen näherzubringen. Pausewangs Buch beinhaltet eine witzige Geschichte, die mit viel Ironie geschrieben ist. Diese Ironie entsteht unter anderem durch das feinsinnige und äußerst geschickte Spiel mit Klischees von Märchen-Räubern. Diese Ebene des Buches scheint sich auf den ersten Blick eher Erwachsenen zu öffnen, doch es war an den Reaktionen ersichtlich, dass die Kinder sie in der Lesung verstanden. Mit großer Aufmerksamkeit lauschten die jungen Zuhörer Goldbach und dem Pausewang-Text.

(mgg)/Foto: Gunkel